

## Masella se prepara para la apertura de su temporada de esquí nocturno



Después de ofrecer una de las mayores ofertas esquiables de la península, la estación de Masella se prepara ahora para la apertura de la temporada de esquí nocturno.

El próximo jueves 21 de diciembre está previsto comenzar la temporada de **esquí nocturno en Masella**, a tiempo para las vacaciones de navidad. La estación de la Cerdanya ha mantenido una de las mayores ofertas esquiables durante el Puente de la Inmaculada, y trabaja a partir de ahora en consolidar la superficie abierta y tratar de ampliarla.

La temporada ha empezado de forma discreta en cuanto a las nevadas, que han caído de forma '*quirúrgica*' y de momento sin intensidad. Aún así, el personal de montaña ha tratado de adecuar la mayor cantidad de pistas, con una media diaria de 27 kilómetros, gracias también a la producción de nieve, cada vez más eficiente y con la renovación progresiva de aparatos por otros que hacen un uso racional del agua.

Actualmente en Masella tienen abierto **el 100% del desnivel esquiable**. Es decir, que se puede esquiar desde el cim de la Tosa a 2.535 metros, hasta la misma base de la estación de esquí en la cota 1700 en el Pla de Masella, lo que hace una bajada continua de 935 metros.

- Longitud: 27 kilómetros
- Pistas: 14
- Sectores: 5 abiertos (Pla de Masella, Bosc d'Alp, Cap del Bosc, Coma Oriola y la Tosa)
- Remontes: 4 telesillas (TGV, Jumbo Tosa, Masella Jet, Coma Oriola) y dos cintas (Pastors y Pastorets)

